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PAUTA ATA N°. 01/2025 - CONSELHO FISCAL

•Relatório de Atividades dezembro/2024 'Demonstrativo Financeiro e Balancetes da Receita e Despesa

de2embro/2024 'Benefícios Concedidos no mês de dezembro/2024 'Rendimento das Aplicações Financeiras
dezembro/2024'Relatórios de investimentos: LOBAssessoria Financeira.

LOCAL: Saia de reuniões do instituto de Previdência Municipal de Lençóis Paulista - IPREM.

DATA: 23/01/2025 INÍCIO: 8h00 TERMINO: lOhOO FIs. 1/1

Reunidos na sede administrativa do instituto de Previdência Municipal de Lençóis Paulista - IPREM, as oito horas, os
seguintes membros titulares e suplentes do Conselho Fiscal do instituto de Previdência Municipal de Lençóis Paulista:
Diego Martins Pereira, titular, representante da Câmara Municipal de Lençóis Paulista; Leandro Orsi Brandi, titular do
IPREM/Aposentados; e Fernanda Campanholi, titular representante do Serviço Autônomo de Água e Esgotos -
SAAE, Aiíbal José Sarros Rúbio, titular representante da Prefeitura Municipal; também, o Sr, Antonio Marcos Martins
- Diretor Executivo do IPREM. Ausente por motivo de licença adoção, a Secretária SiMa Maria GasparoKo Venturini,
titular representante da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, a qual, como já definido na reunião do mês anterior,
seria substituída ad hoc pelo conselheiro Leandro Orsi Brandi para elaboração desta ata. O Presidente cumprimentou
a todos e, dando início â reunião, apresentou a pauta e passou a palavra ao Diretor do IPREM, que leu o Relatório de
Atividades do mês de dezembro de 2024, explicou o Demonstrativo de Movimentação Financeira e Balancetes da
Receita e Despesa relativo ao mês de dezembro de 2024, comentou as despesas administrativas, os saldos e
movimentações bancárias e também os rendimentos e respectivas taxas diárias, mensais, anuais e acumuladas no
período das aplicações financeiras. Na seqüência, o Sr. Presidente apresentou todos os processos previdendários,
como todas as Portarias emitidas pelo IPREM no mês de dezembro de 2024. Após, os membros do Conselho
analisaram e conferiram: saldos e movimentações bancárias, cheques, extratos bancários, rendimentos e respectivas
taxas das aplicações financeiras, despesas administrativas. Relatório de Atividades do IPREM. O Conselho avaliou
toda a documentação apresentada e os titulares presentes deram parecer favorável à aprovação das contas
referentes ao mês de dezembro de 2024, sem ressalvas. Também foram analisados e aprovados pelos titulares
presentes, os relatórios mensais emitidos pela empresa LDB Assessoria Financeira, t>em como os pareceres do
Comitê de Investimentos constantes na Ata 013/2024, que trata do acompanhamento da rentablidade e dos riscos
das diversas modalidades de operações realizadas na aplicação dos recursos do RPPS e da aderência das
alocações e processos decisôrios de investimento à Política de Investimentos. O Diretor Executivo do IPREM Sr.
Antonio Marcos Martins informou sobre sua aposentadoria, bem como, de todas as providências que haviam sido
tomadas para que houvesse uma transição tranqüila no IPREM, agradecendo a todos pelo apoio que recebeu ao
longo de suas atividades à frente desta importante Autarquia Municipal. Em continuidade o Presidente do Conselho
agradeceu, em nome de todos os demais conselheiros ao empenho e dedicação que o Sr. Antonio Marcos Martins
pôs a serviço do IPREM e que, certamente é por isso que nosso Instituto é muito bem conceituado e encontra-se em
situação de boa saúde financeira. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e
declarou por encerrada a reunião, ás 10h30. Para constar, eu, Leandro Orsi Brandi, Secretário had hoc, redigi a
prefiêrite Ata que vai devidamente assinada por mim e pelos membros presentes.-.

s Pereira

Aníbal José Barros Rúblo


